



Diez millones de euros para tratar de retornar talento científico

MADRID. El Gobierno quiere que los científicos españoles regresen en condiciones a los laboratorios de los campus. Para ayudar en este retorno de conocimiento, el ministro de Educación, Cultura y Deporte, Íñigo Méndez de Vigo, anunció la creación del programa 'Beatriz Galindo' para recuperar el «talento» que se desarrolla fuera de España.

Estas ayudas serán de diez millones de euros y estarán recogidas en los próximos presupuestos del Estado. La aporta-

ción del Estado se articulará a través de un contrato de investigador entre la universidad y el científico. «Tendrán una duración de cuatro años y la obligación por parte de las universidades de incorporar ese talento a sus plantillas», indicó el ministro en la apertura del curso en la Universidad de Salamanca, que este año celebra su octavo centenario.

La denominación de 'Beatriz Galindo' a estas ayudas se hace en honor a esta escritora y humanista española, exalumna

del campus salmantino y preceptora de la reina Isabel la Católica. Por otra Méndez de Vigo anunció que su departamento destinará en las cuentas estatales del próximo año un millón de euros para la movilidad con Iberoamérica, dentro de la cofinanciación que hace España al Programa Erasmus+. «Se trata de reforzar los lazos tradicionales que ha tenido nuestro sistema universitario con el sistema universitario iberoamericano», apuntó Méndez de Vigo.

D. R.